



Empleados del Poder Judicial no pierden la fe: dialogarán con diputados para frenar la reforma

Rosa Elena Alonzo, directora del colegio de secretarios y actuarios de la Judicatura Federal, señaló que continúan con su protesta en contra de la reforma judicial.

En entrevista con Azucena Uresti, en Radio Fórmula, indicó que este lunes se reunirán con diputados de oposición para pedirles que la iniciativa no sea votada hoy, como está previsto. “Hoy estamos ya manifestándonos en la Cámara de Diputados, nosotros exigimos que ese dictamen no se vote hoy”, expuso.

“Tenemos una cita a las 9:30 con los diputados de oposición, nos van a recibir Héctor Saúl Téllez, Jesús Velázquez y otros diputados de oposición, no perdemos la esperanza, tenemos legítimas peticiones que no se han escuchado”.

Asimismo, insistió que buscarán una reunión con el senador Ricardo Monreal o con el presidente de la comisión de puntos constitucionales Juan Ramiro Robledo.

De acuerdo con la Comisión de Puntos Constitucionales, la cita para llevar a cabo la discusión y votación de la reforma impulsada por el presidente López Obrador es este lunes 26 de agosto a las 11:00 horas.

Una vez que sea votada y, en caso de que sea aprobada, pasará a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados para su análisis, discusión y posterior votación.

Pese a que no hay una fecha establecida para su llegada al recinto de San Lázaro, recientemente el morenista Ricardo Monreal reveló que, posiblemente, la discusión del dictamen de la reforma judicial en el Pleno de la Cámara de Diputados se lleve a cabo el próximo 1 de septiembre.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/8/26/empleados-del-poder-judicial-no-pierden-la-fe-dialogaran-con-diputados-para-frenar-la-reforma-830484.html>